
	 	

	
Le 5 mars 2018 
 

Le mot des co-présidentes 

	
Très chers membres de l’AQEnøtt,  

Le 28 février a eu lieu l’assemblée générale annuelle de notre association de 
quartier et nous voulons tout particulièrement remercier son président sortant, 
Jacques Panchard, qui a souhaité passer la main. Un immense merci aussi à 
Gaëlle Montmasson, Alain Mattei, Mark Nicolet et Jacques Panchard pour leur 
précieux soutien et leur enthousiasme au sein du comité ! 

En 2013 notre écoquartier Eikenøtt accueillait ses premiers habitants. Depuis, 
nous avons compris qu’un écoquartier ne peut se présenter comme un produit 
fini issu de la seule volonté des politiques et des constructeurs. Pour perdurer, 
un tel projet suppose des habitants motivés et conscients des enjeux 
environnementaux, alors, depuis 2015 l’association AQEnøtt favorise les 
échanges, tisse des liens et jette des ponts pour améliorer le « vivre 
ensemble » !  

Mais pour perdurer, pour ne pas s’essouffler, l’association AQEnøtt a besoin de 
VOUS ! De votre aide ponctuelle ou régulière, de vos cotisations, de votre 
enthousiasme, de vos idées ! Quel que soit votre âge, votre culture ou votre 
confession, nous avons besoin de VOUS, car c’est ensemble que nous 
pourrons agir !  

Pour nous rejoindre ou pour en savoir plus, un petit mot à 
aqenott@eikenott.net! On vous attend ! 

Que l’aventure continue ! 

 

Christelle Giraud & Isabelle Humbert-Droz 

Co-présidentes de l’association AQEnøtt 

	


